

思いを込めてつないだ襷

10月4日（金）館林城沼周辺コースで邑楽郡駅伝大会が開催されました。駅伝練習は決して楽ではありません。辛く、苦しいことのほうが多い中、最後まで自分のため、チームのために一丸となって取り組んできました。選手、サポートメンバーだけでなく、一緒に練習してきたすべてのメンバーの皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。結果は男女とも6位という結果でしたが、最後まで順位を上げようと前の選手を必死で追い、襷をつなぎ、ゴールした姿はとても感動的でした。当日は小雨が降る中、保護者の方にも大きな声援をいただきました。たいへんありがとうございました。



生徒会立ち会い演説会

群馬県教育ビジョンでは、「エージェンシー（人が誰しも生まれついて持っている自分と社会をよりよくしようと願う意思、原動力）を発揮する自律した学習者の育成」を掲げています。これからの時代に生きていくためには、自分で考えて、自分で決めて、自分で動き出すことが必要だと言われています。さて、今年度、生徒会役員選挙に12名（1年生3名・2年生9名）が立候補しました。「千代田中をよりよくしよう」と熱い思いで立候補した生徒の皆さんは、まさにエージェンシーを発揮する自律した学習者として、千代田中学校のために立ち上がってくれた12名です。選挙なので当選・落選はあります。当選した人は生徒会役員として、よりよい千代田中の発展のために力を発揮してほしいと思います。また、残念ながら落選した人も、自分で考え、決めて、動き出したこと、挑戦したこと、そのこと自体が自分をより強く成長した成果だと思えます。旧本部役員のみなさん、集会や学校行事など、千代田中を支えてくれた今までの取組に感謝します。また、新たに決まった役員ของ皆さんは、よりよい千代田中学校の実現ために、広い視野を持って活動していくことを期待しています。

♪25日は合唱コンクール♪

体育祭が終了し、現在、学校中に生徒の美しい歌声が響き渡っています。この時期、中学校ならではの光景です。先日、徒歩で西小学校まで行く機会がありました。校舎から流れる歌声が、西小学校近くまで聞こえ続け、たいへん心地よい時間でした。

いよいよ10月25日（金）の午後が合唱コンクールです。今年度は「合唱大会」から「合唱コンクール」に名称を変更しました。また、全クラス「課題曲」と「自由曲」の2曲をプラザのステージで発表します。どのクラスも金賞を目指し、パートリーダーが中心となって意見を出し合い、繰り返し練習を重ねています。当日は会場の関係で保護者のみなさまの観覧は入れ替え制となっておりますので、ご協力お願いいたします。

昨年度の様子



13:00~13:15

開会式

13:15~13:40

1年生合唱

13:50~14:20

2年生合唱

14:20~14:30

1・2年生保護者と
3生保護者の入れ替え

14:30~15:05

3年生合唱

15:20~15:55

表彰式・閉会式

最優秀クラス再演

※詳細は後日配布するプログラム
でご確認ください。